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Beitrag von „Thanandon“ vom 22. März 2006 um 07:15

Geld fürs Militär hat in Singapur noch nie eine Rolle gespielt.
Also warum nicht? Muss ja nicht ein "Front" Fahrzeug werden sondern es gibt ja auch zig
andere Möglichkeiten das Auto einzusetzen. Und das das Auto tolle off-road Eigenschaften hat,
haben ja wohl alle Vorredner mehr als einmal bestätigt.
Der Hummer war bestimmt auch keine billige Version für die US. (Kein Vergleich)

Christian kannst Du ein bischen mehr erzählen oder ist das top secret?
Schreib mir doch mal eine mail. Habe selbst viele tolle Jahr in S'pore gelebt.
Gruss nach Asien!

Oliver

Zitat von christianh

Das waer doch eine Idee!!!:p

Ich bin in ein gewisses Projekt involviert. Eine Firma in Singapore hat vor Zivil-Touaregs
fuers Militaer umzubauen.... daher meine Frage. Falls es diese schon gibt, kann man
sich eine Menge Arbeit ersparen bzw. Informationen austauschen.

Greetings,
~~~ Christian ~~~

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5366-touareg-frettchen/?postID=73990#post73990
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